

Note clémente

Comité Local d'Éthique Hospitalier du Beau Vallon – Nouvelle présidente : Olivia HODY

Chers collègues,

Je suis heureux de vous annoncer qu'à partir du 1^{er} avril 2024, Madame Olivia HODY rejoindra le Comité d'Éthique Hospitalier du Beau Vallon et en deviendra la présidente.

Madame Olivia HODY est infirmière psychiatrique dans le service fermé de psychiatrie intensive du Centre Hospitalier du Nord à Ettelbruck (Grand-Duché de Luxembourg). Après son diplôme d'infirmière spécialisée en santé mentale et psychiatrie, elle a ensuite continué à se former dans divers domaines (Criminalistique et Psychiatrie Judiciaire, Victimologie et Traumatologie, EMDR) et a également obtenu le Certificat Universitaire en Ethique des Soins de Santé à l'UNamur. Elle est par ailleurs membre du Comité d'Éthique du Centre Hospitalier du Nord depuis de nombreuses années.

Merci de vous joindre à moi pour la féliciter et lui souhaiter une pleine réussite dans son nouveau rôle au sein du Comité d'Éthique Hospitalier.

François Rassart
Directeur général



LE BEAU VALLON
Soins spécialisés en santé mentale

Publiée le
28/03/2024

Note clémentine

Qu'est-ce que le Comité Local d'Éthique Hospitalier du Beau Vallon ?

Le Comité d'Éthique Hospitalier (CEH) exerce, lorsqu'une demande lui est adressée :

1. Une fonction d'accompagnement et de conseil concernant les aspects éthiques de la pratique des soins hospitaliers ;
2. Une fonction d'assistance à la décision concernant les cas individuels, en matière d'éthique ;
3. Une fonction d'avis sur tout protocole d'expérimentation sur l'homme.

Au sein du Beau vallon, le CEH est composé de 8 membres, complétés de quelques invités permanents ; leurs profils sont variés : médecins, infirmiers, juristes et éthiciens. En 2023, le CEH du Beau Vallon s'est réuni 6 fois et a remis une dizaine d'avis sur des demandes éthiques ou des protocoles d'expérimentation relatifs à la personne humaine.

Comment introduire une demande auprès du Comité Local d'Éthique Hospitalier ?

Tout membre du personnel et médecin de l'Hôpital, de n'importe quelle fonction ou spécialité, peut contacter le CEH pour obtenir un avis. Pour cela, il suffit de contacter le Comité par mail via l'adresse comite.ethique@beauvallon.be. Le demandeur peut être invité à assister à la réunion afin de fournir tous les commentaires ou explications utiles. La délibération est, quant à elle, réservée aux membres du Comité.

Publiée le
28/03/2024



LE BEAU VALLON
Soins spécialisés en santé mentale